



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:24

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 23 de Noviembre de 2003

Daniel Ortega en su discurso expresó que nosotros el Frente Sandinista, no vamos a cambiar nuestros principios no vamos a vender jamás nuestros principios, no renunciaremos a nuestras relaciones con Cuba, a nuestro respaldo incondicional a Fidel, para que los norteamericanos nos digan, demócratas y nos den su beneplácito para ser sí acaso el Presidente de la República. Nosotros vamos a seguir luchando al lado de Cuba, siendo solidarios con Cuba, siendo solidarios con Fidel.

Por otro lado Ortega enfatizó que el gobierno norteamericano tiene una mafia en sus manos, éste es un gobierno que es instrumento de los intereses económicos del imperio, y lo que yo estoy diciendo es extremadamente cuidadoso en relación con lo que prominente ciudadano norteamericano intelectuales, religiosos, representante del partido demócrata, denuncian a todas estas mafias de los EEUU.

El gobierno norteamericano tiene una estrategia bien clara, que es destruir al Frente Sandinista, primero tratando de dividir, endulzándole el oído algunas compañeros y compañeras, invitándolo, promoviendo los contactos recorridos para decirles que ellos son los demócratas, y que ellos los demócratas deben de buscar la forma de salir de los que no son demócratas. Entonces alguien que es invitado en esas condiciones a los EEUU, difícilmente va a poder irse a los EEUU que condene la política de Bush en Irak o que condene la política de Bush contra Cuba, o que condene la política de Bush contra el pueblo palestino o contra el pueblo venezolano.

A pesar del esfuerzo que hemos hecho nosotros de contribuir a la estabilidad con el actual Gobierno de Nicaragua que preside el Ing. Enrique Bolaños, a pesar de que hemos dado la principal fuerza contribuyendo para la condonación de la deuda externa, contribuyendo en la lucha contra la corrupción, el Gobierno tiene comprometida su política con el Gobierno norteamericano. Y es el Gobierno que preside el Ing. Bolaños la fuerza de ocupación política, económica y social, y ellos están buscando como reforzar, como fortalecer, como desarrollar, todo esto con el cuento de que hay que unir a la fuerzas democráticas, para que no gane en las próximas elecciones el FSLN, y que a demás hay que buscar como los sandinistas se democraticen, que dejen de ser servidores de los pobres y que se vuelvan servidores de los ricos de los norteamericanos y de los ricos.

Ortega señaló que en las últimas semanas a pesar de la reunión que sostuvimos con el Presidente de la República, ya se venía observando con toda claridad, de unificar las fuerzas de la derecha de descalificar al Frente Sandinista. Pero nosotros con todo nuestro derecho nos reunimos con representantes del PLC que encabeza el Dr. Arnoldo Alemán, porque tenemos que reconocer esa realidad, municipio que voy visitando me dicen que el Dr. Alemán es quien tiene el control e influencia del partido en los municipios y está por todo el país el PLC, como esta por todo el país el FSLN. Entonces en todo caso le corresponde al pueblo decidir a través del voto a quien poner, no es a los norteamericanos que les toca decidir.

En relación al ejército Ortega manifestó, cómo es eso que lo van a desarmar, aquí nosotros no hemos elegido a un Rey, aquí se eligió a un presidente, y el presidente es un servidor público, el presidente es el primer empleado del país y el presidente tiene un patrón que es el pueblo de Nicaragua, y eso hay que dejarlo bien claro.

Ortega dijo que no se dio una reunión con el Presidente Bolaños que tenían el día de ayer a las 10 de la mañana, y mando a un secretario a decir, que tengamos confianza, confianza de que, de la puñalada que nos quieren meter, nosotros no somos ingenuos, no somos tonto, nosotros somos serios y nos parece falta de seriedad esa repuesta.

Por su parte Ortega señaló que es necesario que los nicaragüenses nos unamos para frenar a los norteamericanos, porque cuando estos ven unido a una nación empiezan a respetarla, pero para que los norteamericanos te respeten tenés que darte a respetar. Es necesario buscar esa gran unidad nacional, porque el gran enemigo de Nicaragua el gran factor de inestabilidad en este momento en nuestro país es el Gobierno norteamericano.

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:24

PAG - 2 -

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua